

Fundado en 1976 Año L Número 17.555

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,50 euros **Sábado** 

23 de agosto de 2025

**Entrevista** 



Scariolo: "Hay que saber mantener los egos lejos de la cancha"-p30 y 31

# El asedio de Israel castiga con la hambruna a Ciudad de Gaza

 ◆ La ONU culpa a la estrategia de Netanyahu del hambre extrema que sufre más de medio millón de palestinos
 ◆ La declaración oficial llega en vísperas de una nueva ofensiva israelí

JOAN CABASÉS VEGA **Beirut** 

La hambruna ya es oficial en la franja de Gaza. La Clasificación Integrada de la Seguridad Alimentaria en Fases, sistema internacional apoyado por las agencias de Naciones Unidas que calibra la situación alimentaria en el mundo, declaró ayer en nivel de hambruna a Ciudad de Gaza y al resto de municipios y campos de refugiados de la Gobernación de Gaza. "Es un desastre provocado por el hombre, una acusación moral y un fracaso de la humanidad en sí misma", declaró el secretario general de Naciones Unidas, António Guterres. El informe llega a las puertas de una ofensiva con la que el ejército de Israel pretende expulsar al millón de personas que se concentra en Ciudad de Gaza, en unas maniobras que las organizaciones humanitarias han alertado que causarían consecuencias catastróficas.

—P2 Y 3



Unos investigadores retiraban el jueves el cuerpo de un fallecido en la zona donde explotó un camión bomba en Cali, Colombia. JAIR F. COLL

## Dos atentados en cadena recrudecen la violencia en Colombia

JUAN ESTEBAN LEWIN **Bogotá** 

Dos atentados en cadena dejaron el jueves 19 muertos en Colombia. Seis personas fallecieron en plena ciudad de Cali por un ataque con explosivos a una instalación militar y otras 13 perecieron tras el derribo de un helicóptero policial en una zona rural de Antioquia. Los ataques a cargo de disidencias de las extintas FARC recrudecen la violencia en Colombia, visibilizan la profunda crisis de seguridad en el país y ponen contra las cuerdas al Estado. El Gobierno de Gustavo Petro calificó los actos de terrorismo. —P4 Y 5
—EDITORIAL EN P10

## SModa Cómo ser Ester Expósito

La actriz, que saltó al estrellato con 'Élite', ha logrado evitar que la encasillen aprendiendo a elegir y prepara el estreno de 'El talento'



### Los incendios queman en la UE más de un millón de hectáreas

Los fuegos en España y Portugal llevan a récord la superficie calcinada

#### M. PLANELLES / A. ORTIZ **Madrid**

Los incendios que se ceban con España y Portugal en agosto han disparado la superficie calcinada en Europa a cotas récord. En lo que va de año, más de un millón de hectáreas han ardido en la UE, según el sistema Copernicus, la mayor cifra acumulada desde que hay registros, en 2006. El grueso de las áreas afectadas están en la Península: más de 405.000 hectáreas en España y casi 279.000 en territorio luso. —P14

#### Powell apunta a una probable rebaja de tipos en Estados Unidos

#### ÁLVARO SÁNCHEZ **Madrid**

El presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, señaló ayer en Jackson Hole (Wyoming) que el creciente riesgo de un aumento del paro en Estados Unidos puede justificar un ajuste de su política monetaria. Powell anticipa así, sin comprometerse, una probable rebaja de los tipos de interés en septiembre. Pese a la presión de Trump, insistió en que la decisión dependerá solo de los datos económicos. —P22 Y 23

#### **Babelia**

La universidad, templo del saber y filón para contar historias



Portugal estrena el sendero circular más grande del mundo —P36 Y 37